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Chers amis et bienfaiteurs de la Famille Marie-Jeunesse,

C’est avec plaisir que nous entrons chez vous, à la fin de ce 
temps pascal, par le biais de notre journal de bonnes nouvelles ! 
Nous vous y partageons en toute simplicité ce que nous avons 
vécu durant ce carême rempli de grâces. Le projet du chemin 
de croix “L’amour est un choix”, présenté dans le diocèse de 
Sherbrooke, nous a permis de suivre Jésus pas à pas dans son 
choix d’amour pour nous. Ce fut une expérience missionnaire 
riche en dépassements victorieux, en rencontres signifiantes et 
en approfondissement du mystère de la mort et de la résurrection 
du Seigneur.

Puisque c’est avec Marie et en elle que nous avons voulu vivre ce 
grand passage de la Pâque, nous vous ouvrons aussi nos cœurs 
à travers quelques témoignages sur notre vie avec elle. Avec 
leur propre couleur, Mirianna, père Alain, Isabelle et M. Gadbois 
nous redisent comment Marie nous enfante à la vie. L’ayant tous 
reçue pour Mère au pied de la croix, nous marchons avec elle 
pour apprendre les chemins de la Vie Nouvelle ! Marie ne cesse 
de nous faire naître à la nouveauté de Dieu, à sa beauté et à sa 
joie… au quotidien !

Avant de vous laisser plonger dans la lecture de ces textes 
captivants, nous aimerions vous partager une nouveauté dans la 
manière dont nous vous présenterons désormais notre journal. 
Depuis de nombreuses années, nous avions deux publications : 
d’une part Le Veilleur, né de l’initiative des jeunes qui voulaient 
partager leur foi, et d’autre part la Lettre des amis de Marie-
Jeunesse adressant nouvelles et remerciements à l’attention de 
nos amis bienfaiteurs. Avec le temps, nous avons constaté que 
la plupart des lecteurs s’intéressent aux deux publications. Nous 
avons alors décidé d’intégrer la Lettre des amis de Marie-Jeunesse 
dans le journal Le Veilleur. Vous trouverez donc, à partir de 
maintenant, tous les articles en une seule revue. 

Nous vous remercions pour votre soutien fidèle et votre marche 
à nos côtés, à la manière de Marie. Merci de communier à notre 
action de grâce pour les fruits de nos missions et les moments 
forts partagés en Église. Nous désirons continuer à vous partager 
le témoignage simple de nos vies de jeunes, de consacrés et 
de familles. Nous souhaitons aussi vous laisser la parole pour 
communier à ce qui vous fait vivre dans le Seigneur !

Jacinthe Allard, fmj, 35 ans 
 et Eulalie Hibon, fmj, 23 ans

Éditorial
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" Pour la Beauté et la Joie de Dieu, 

vivre tout l'Évangile avec Marie, 

dans l'unité, la fraternité  

et la charité joyeuse."

(Charisme de la FMJ)

La Famille Marie-Jeunesse…
Une communauté nouvelle 

dans l’Église catholique, une 
famille spirituelle et une École 

Internationale d’Évangélisation. 
À l’intérieur d’une spiritualité 
mariale et eucharistique, elle 
rassemble des consacrés, des 

prêtres, des jeunes et des 
familles (couples membres 

externes) autour d’un même 
idéal : vivre l ’Évangile à la 

manière de Marie. Ensemble, à 
travers la vie communautaire, ils 
cherchent à vivre leur quotidien 
pour la Beauté et la Joie de Dieu.

Qui sommes-nous?

Dans l’élan missionnaire de 
la Nouvelle Évangélisation, la 
Famille Marie-Jeunesse œuvre 
principalement à l’accueil et à 
l’évangélisation des jeunes par les 
jeunes et se rend disponible pour 
répondre aux besoins de l’Église. 
En tout temps, les auberges de 
Marie-Jeunesse sont des lieux 
d’accueil pour les jeunes (15-30 ans) 
qui veulent partager leur foi avec 
d’autres jeunes dans un esprit de 
fraternité.
Ainsi, prière et partage, formation 
et mission, musique, théâtre, 
sport, etc., tout est prétexte pour 
apprendre à aimer!

Choisir l’école de Marie, c’est ponctuer chaque journée de moments 
de prière et de rencontres avec le Seigneur. La méditation du chapelet, 
l’eucharistie et l’adoration quotidiennes deviennent ainsi un chemin 
privilégié pour vivre en relation d’amitié avec Jésus et le reconnaître 
dans nos frères. Prier, c’est accepter de donner du temps à Dieu pour se 
recevoir de lui; aimer et se laisser aimer.

marie-jeunesse.org
Découvrez-nous sur :

Une vie missionnaireUne vie  contemplative
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L'’amour est un
CHOIX

En novembre dernier, avec les jeunes en 
discernement pour la vie consacrée au 

sein de notre communauté, l’idée est venue de 
proposer au diocèse de Sherbrooke quelques 
représentations d’un chemin de croix réalisé 
un an auparavant. Grande était notre joie de 
constater l’accueil du diocèse ! L’aventure 
semblait réalisable.

Rapidement, nous avons pris contact avec les jeunes. 
Étaient-ils partants pour s’impliquer ? Qu’en était-il 
des membres de la communauté ? De part et d’autre, 
nous avons rencontré beaucoup d’enthousiasme… 
l’aventure était lancée ! Nous nous sommes mis au 
travail et lancés dans la conception d’une affiche, 
d’une vidéo de présentation, etc.

Entre temps, nous avons même reçu une demande 
de représentation pour Cap-Jeunesse, à Trois-
Rivières, par l’intermédiaire d’une jeune impliquée 
dans le chemin de croix. Le Seigneur nous invitait 
donc à sortir du diocèse, à voir plus large. 

Le projet a commencé en ce début mars 2018. Ce 
chemin de croix avait la particularité de mettre 
en parallèle la Passion de Jésus et la vie de sainte 
Gianna Berreta Molla, une jeune mère de famille 
italienne qui, lors de sa quatrième grossesse, a 
appris qu’elle était atteinte d’un cancer et a dû 
choisir entre avorter ou garder l’enfant. Consciente 
des dangers pour sa propre vie, elle a pourtant fait 
le choix de garder l’enfant. Elle a donné naissance à 
Gianna-Emmanuella le 21 avril 1962 et s’est éteinte 
quelques jours après, le 28 avril.

Nous sommes donc partis pour huit représentations, 
passant de paroisse en paroisse chaque fin de 

semaine. Nous installions, actions, rencontrions 
les paroissiens et désinstallions… tout cela dans un 
esprit de famille où chacun avait sa place. Les gens 
étaient émerveillés de nous voir aller. Des “semi-
professionnels” nous disait-on, alors que les jeunes 
avaient simplement choisi de donner ce qu’ils 
étaient. Nous avons vécu une expérience de charité 
fraternelle dans la bonne humeur. Nous avons 
goûté à notre charisme en action : être ensemble, en 
famille (jeunes, adultes, consacrés et paroissiens), 
pour donner Jésus à travers la beauté, la joie et 
l’unité. Chaque représentation se terminait par un 
partage avec les paroissiens qui repartaient souvent 
les yeux rougis d’émotion  : “Je ne vivrai plus la 
semaine sainte de la même manière”, “Vous êtes un 
vent de fraîcheur dans notre Église !” Des personnes 
sont même revenues deux fois. 

Cette aventure n’aurait pas pu se réaliser sans la 
participation des jeunes et des consacrés. C’est 
pourquoi nous laissons place à leurs actions de 
grâces, à ce qu’ils ont vécu. Ils ont donné de leur 
temps, de leur énergie, de leur amour… et Dieu leur 
a rendu au centuple ! 

Patricia Guérin, fmj, 49 ans                
et Jeanne Wallemacq, 26 ans 

Chemin de croix acté

LA FAMILLE MARIE-JEUNESSE 
PRÉSENTE
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L'’amour est un
CHOIX

Chemin de croix acté

En rencontrant la Famille Marie-
Jeunesse, j’ai été touchée par 
l’engagement de chacun et la 
fidélité. Ce n’est pas seulement une 
communauté, mais aussi une famille. 
Je m’émerveille du don de la vie que 
les membres font ; c’est beau de les 
voir aller chaque jour à la prière, à 
la messe… Cela me touche vraiment !

Chers amis, je suis touchée de voir 
vos liens ensemble. Vous êtes soudés ! 
Lors du chemin de croix, personne 
ne râlait, vous vous écoutiez, vous 
vous compreniez, vous preniez le 
temps de vous arrêter pour l’autre et 
de prendre soin de chacun. 

Cette année, je réalisais qu’il me 
fallait être moins dans le “faire” 
et plus dans “l’être”. Par votre 
manière de vivre, vous avez été le 
complément de mon année, vous 
m’avez beaucoup appris !

Sonia Champagne
21 ans, Trois-Rivières

Méditer la Passion de Jésus m’a 
apporté beaucoup de paix. À 
travers chacun des rôles que j’ai 
joués durant le chemin de croix, 
j’ai découvert un peu plus l’amour 
de Dieu pour nous, pour moi !

D’abord, en jouant un sanhédrin, 
j’ai beaucoup prié pour tous ceux 
dans le monde qui combattent 
la vérité. Cela m’a permis de me 
rendre compte que parfois, moi 
aussi je combats la vérité en ayant 
peur d’annoncer la Parole.

Je jouais aussi le rôle du disciple 
qui enlève Jésus de la croix, 
l’accueillant sur mes épaules, 
le remettant à Marie, puis 
l’enveloppant dans le linceul pour 
l’amener au tombeau. C’était 
comme si j’accueillais l’amour du 
Seigneur pour pouvoir ensuite le 
redonner. C’était un vrai temps 
de conversion !

Gilbert Brisson
26 ans, Joliette

Quelle belle  
manière de vivre !

Accueillir l’amour  
pour le redonner

Un mois de théâtre sur les routes du Québec !
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Le chemin de croix mettait 
en parallèle la Passion de 
Jésus et celle d'une jeune 
femme mariée et enceinte, 
apprenant qu'atteinte d'un 
cancer, elle doit faire le 
terrible choix de sauver sa 
vie ou celle de l'enfant. 

Je vous remercie pour tout ! 
On ne m’avait jamais offert de 
m’emmener à l’extérieur de ma 
ville pour vivre des activités et 
faire des choses avec Jésus.

Jésus, je ne le connaissais pas 
beaucoup… et je découvre 
tranquillement ce que c’est “avoir 
la foi”. C’est vrai que c’était 
très bien comme projet ! Merci 
beaucoup pour tout le travail que 
vous faites !

Celeste Drouin
17 ans, Sherbrooke

Sur les routes…  
avec JésusLors de ce chemin de croix, j’ai 

vraiment beaucoup appris avec 
la Famille Marie-Jeunesse. Ce 
qui m’a touchée, c’est que nous 
avons pris le temps d’apprendre à 
nous connaître et de découvrir le 
Seigneur en l’autre.

À chaque représentation, une scène 
venait me rejoindre d’une manière 
spéciale. Une fois, c’était la Pietà. 
Une autre fois, c’était la prière que 
la fille de sainte Gianna Beretta 
Molla adressait à sa mère. Aussi, le 
rôle que j’ai joué m’a permis de me 
poser beaucoup de questions, et de 
grandir dans ma foi !

Marie Cdé
22 ans, Gatineau

Grandir dans ma foi

Pour cette aventure du chemin de 
croix, j’étais costumière. Cela m’a 
permis de prendre conscience de 
l’importance du rôle de chacun. 
Tout le monde était important, il 
n’y avait pas de petit rôle ! Aussi, 
l’amour vécu entre nous m’a touchée 
à chaque représentation. Nous étions 
trois costumières, mais il y en avait 
toujours qui voyaient nos besoins 
et nous donnaient un coup de main. 
J’étais émerveillée de voir les liens 
forts qui nous unissaient. C’est ce 
qui nous a permis d’aller au-delà des 
simples services à rendre, pour aider 
à notre tour ceux qui en avaient 
besoin. Nous étions libres !

Sophie Brisson
29 ans, Joliette

Chaque rôle est  
important
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Ça n’a pas de prix !

En arrivant à Marie-Jeunesse, j’ai été accueilli comme j’ai 
rarement pu l’être ailleurs. Personne ne me connaissait, 
et pourtant, pour le peu de services que j’ai rendus, j’ai 
reçu plus de reconnaissance qu’avec des personnes pour 
qui j’ai travaillé des années. C’était incroyable, et cela 
m’a beaucoup touché.

Aujourd’hui, rares sont les milieux comme celui-là. C’est 
bien plus qu’une communauté… chacun est accueilli tel 
qu’il est, peu importe son passé ou ce qu’il fait. Chaque 
personne est aimée !

Pour moi, c’était une joie de venir à Sherbrooke pour 
retrouver la Famille Marie-Jeunesse. Pour cela, j’ai 
même laissé tomber mes emplois la fin de semaine, car 
ce que l’on y vit n’a pas de prix ! Je 
pourrais être payé des millions, cela 
ne vaudrait pas l’expérience qu’on 
a vécue ensemble… elle est unique ! 
Merci.

Dave Tremblay
22 ans, Trois-Rivières

Ce mois passé avec la Famille Marie-Jeunesse m’a fait 
beaucoup de bien. J’ai pu me rapprocher de moi-même 
et goûter de nouveau à la spiritualité que je vivais lors de 
mes années à l'École internationale d'Évangélisation. J’ai 
retrouvé ma sensibilité et je me suis réapproprié celle que 
je suis vraiment.

Cette année, à l’université, j’ai dû m’adapter à la mentalité, 
à la manière de vivre qui est très différente de ce que j’ai 
connu à Marie-Jeunesse. J’aime l’université et mes études, 
mais il était nécessaire que je redescende enfin dans mon 
cœur. Malgré la fatigue et l’investissement que demandait 
mon implication dans le chemin de croix, cela m’a permis 
de vivre un beau carême et de me 
rapprocher du Seigneur !

Klaudia Massicotte-Lampron
21 ans, Trois-Rivières

Proche de moi-même,  
proche de Dieu
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Mère des vivants

Extrait d’une prière à Marie
Pape François, Evangelii Gaudium

“Vierge et Mère Marie, Toi qui, mue par l’Esprit, as accueilli 
le Verbe de la vie dans la profondeur de Ta foi humble, 
totalement abandonnée à l’Éternel, aide-nous à dire 
notre ‘oui’ dans l’urgence, plus que jamais pressante, 
de faire retentir la Bonne Nouvelle de Jésus. […] 
Étoile de la nouvelle évangélisation, aide-nous à 
rayonner par le témoignage de la communion, du 
service, de la foi ardente et généreuse, de la justice 
et de l’amour pour les pauvres, pour que la joie 
de l’Évangile parvienne jusqu’aux confins de la 
terre et qu’aucune périphérie ne soit privée de 
sa lumière. Mère de l’Évangile vivant, source 
de joie pour les petits, prie pour nous. Amen. 
Alléluia !”

Une Mère nous a été donnée ! 
Marie, femme solide et droite, 

pure, tendre et, plus que tout, 
aimante. Elle conçoit en elle, porte, 

enfante et accompagne chaque enfant de 
Dieu d’une manière unique et personnelle. 
Son désir pour nous  : la vie… la vie en 
abondance pour laquelle le Seigneur Jésus s’est 
livré par amour. Marie nous est donnée comme 
compagne, modèle et soutien dans notre accueil 
quotidien du don de Dieu. Elle nous apprend à vivre 
en enfants de lumière, en témoins du Ressuscité, en 
humbles serviteurs et servantes de la vie, de la paix, de 
la joie, de la beauté et de la miséricorde.

Dossier
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Marie, Mère !
J’ai eu la joie, il y a quelques semaines, de jouer le 
rôle de Marie dans le Chemin de croix. Elle est venue, 
par cette expérience, m’apprendre ce que veut dire 
“être mère”. 

Marie est cette femme qui, en sa maternité, a tout 
accueilli. Elle reçoit dans sa chair le mystère de Dieu 
en donnant naissance à Jésus, en nous enfantant au 
pied de la croix et en nous accompagnant à chaque 
instant de notre vie. Elle nous guide sur notre chemin 
à la suite de son fils, comme une mère qui tient 
tendrement et patiemment la main de son enfant qui 

apprend à marcher. Le 
cœur de Marie est brûlé 
par l’amour qu’elle 
porte envers ses enfants, 
allant jusqu’à s’oublier 
elle-même et faire le 
deuil, parfois déchirant, 
de ne pas garder 
uniquement pour elle 
le fruit de ses entrailles. 
Je suis touchée de voir 
à quel point Marie se 
fait discrète. Elle est 
présente à mes côtés, 

mais lorsque j’arrive près de Dieu, elle s’efface et lui 
laisse toute la place.

Être mère, c’est un mystère qui habite chaque 
femme, toutes étant appelées à porter la vie au plus 
intime d’elles-mêmes. Mais faut-il que nos entrailles 
aient physiquement porté la vie pour être qualifiées 
de ce titre ? Comme le disait sainte Gianna Beretta 
Molla, mère de famille : “Toute vocation est vocation à 
la maternité : physique, spirituelle, morale, parce que 
Dieu a mis en nous l’instinct de la vie. Le prêtre est 
père (spirituellement) ; les religieuses sont mères, mères 
des âmes… Se préparer à la vocation, c’est se préparer 
à donner la vie.”

Marie me révèle mon appel à être mère, à travers 
ma vie consacrée pour les âmes qui me sont confiées 
au fil des jours. Je me laisse traverser par cette force 
d’amour et de vie qui ne demande qu’à être déversée 
sur notre monde, aujourd’hui, pour y faire resplendir 
le visage de Dieu.

Mirianna Belleau
23 ans
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Le meilleur chemin pour moi afin d’entrer dans la vie 
du Ressuscité, c’est la spiritualité de la joie chrétienne, 
avec Marie. J’aime beaucoup quand le pape François, 
au début de son exhortation apostolique Evangelii 
Gaudium, nous rappelle que “La joie de l’Évangile 
remplit le cœur et toute la vie de ceux qui rencontrent 
Jésus. Avec Jésus-Christ, la joie naît et renaît toujours.”

Je crois que Marie est le modèle par excellence de 
cette joie, car elle a été pendant de nombreuses 
années en relation avec son fils et elle connaît le 
chemin qui nous conduit à son cœur.

Concrètement, la spiritualité de la joie passe 
essentiellement par la louange et le sourire. À travers 
le Magnificat, Marie dit : “Mon âme exalte le Seigneur, 
et mon esprit tressaille de joie en Dieu mon Sauveur… 
Il s’est penché sur son humble servante.” (Lc 1, 47-48) 
Dans cette Parole, je vois l’humilité de Marie qui 
m’enseigne à louer le Seigneur pour ses bienfaits 
dans ma vie.

Pour ce qui est du sourire, mon petit truc, comme 
disait la petite Thérèse, c’est d’essayer de toujours 
sourire physiquement. On pourrait avoir la tentation 

de penser que faire ainsi est de l’hypocrisie, mais 
c’est ma manière de répondre à cette invitation de 
la parole de Dieu  : “Soyez toujours dans la joie du 
Seigneur ; je le redis : soyez dans la joie.” (Ph 4, 4)

Cependant, il m’arrive – comme à tout le monde – 
de ne pas toujours avoir les motifs suffisants pour 
être dans la joie au quotidien. Mais, en pensant 
par exemple au sourire que Marie a fait à la petite 
Thérèse, la vie rejaillit rapidement dans mon cœur. 
Je remercie alors le Seigneur de me redonner la joie 
d’être sauvé.

Père Alain Bouchard, fmj
39 ans

Sourire, avec Marie
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Je me souviens que, dans 
mon enfance, la piété 
mariale semblait être une 
affaire de femme, et que 
les hommes se tournaient 

davantage vers saint Joseph. Malgré tout, je me suis 
longtemps impliqué au sanctuaire Notre-Dame du Cap, 
où j’ai beaucoup aimé participer aux neuvaines, car c’était 
un ressourcement pour moi.

Quand je pense à Marie, je vois une femme libre, qui a dit 
oui et s’est engagée sans tout savoir, sans tout comprendre. 
Elle avait vraiment une liberté intérieure, car elle savait 
aussi s’effacer pour laisser la place à Jésus. En ce sens, 
je la vois comme un modèle pour les parents dans le fait 
de laisser leur enfant aller dans leur propre chemin pour 
s’accomplir, sans chercher à les garder pour eux.

Marie acceptait les projets de Dieu sans en connaître 
tous les aboutissements. Elle gardait ses réflexions et 
ses questionnements dans son cœur… Je crois que c’est 
comme cela qu’elle a développé une grande foi. Cette 
liberté de Marie dans son engagement de foi m’a toujours 
frappé. Cela m’aide dans mon propre chemin de foi, car 
je ne comprends pas tout moi non plus, mais je médite 
et porte dans mon cœur les événements de ma vie, pour 
avancer de manière plus libre sur mon chemin, et toujours 
aller vers Dieu.

Michel Gadbois
Québec

Quand je pense à Marie, je 
pense tout de suite à “lumière” 
et à “résurrection”. Ma vie avec 
elle est toujours lumineuse, car 
elle m’apprend un chemin 
de paix et de joie, même s’il 
peut y avoir des moments de 

souffrances. Je me souviens d’un moment de ma vie où, 
intérieurement, je me sentais dans la noirceur. Pendant 
près d’un an, j’ai persévéré dans la prière. Je suppliais 
Marie de rester avec moi, d’entendre ma prière. Puis, un 
8 décembre, fête de l’Immaculée Conception, il y a enfin 
eu une percée de lumière dans mon cœur. Je comprenais 
alors que Marie m’assurait de sa présence, de sa marche 
avec moi.

Je vois Marie comme une femme debout. Quand je lui 
prends la main, intérieurement, j’ai toujours l’impression 
qu’elle m’invite à faire un acte de confiance avec elle. Au 
cœur de tout ce que je peux vivre, elle m’invite à faire des 
choix, à aller vers la lumière plutôt que vers les ténèbres. 
Elle ne me demande pas de nier ce que je vis, mais de 
le nommer puis de le lui donner. C’est de cette manière 
que mon chemin devient lumineux… non pas d’un seul 
coup, mais progressivement, à travers des dépassements 

intérieurs, des actes de confiance. Marie m’invite toujours 
à choisir le beau et le meilleur, dans des choix concrets.

Ce qui m’aide à vivre avec Marie au quotidien, à la 
“regarder” et à me laisser regarder, c’est la prière du 
chapelet : nourriture pour mon âme ! C’est ma façon à  moi 
de m’unir à elle afin d’intercéder et prier pour le monde, 
mais aussi pour les intentions qui me sont confiées. J’aime 
beaucoup prier le chapelet en marchant, parce que c’est 
comme si Marie était en marche avec moi, très proche. 
Je constate, au fil des années, que plus je prie Marie, plus 
je converse avec elle, plus j’aime Jésus. Marie me conduit 
à Jésus, mon chemin lumineux ! Jésus, lui, me regarde 
tendrement dans mes misères et me sauve ; il me redonne 
vie.

Pour moi, la vie de foi n’est pas quelque chose de magique. 
Elle demande des choix, parfois douloureux, mais toujours 
en faveur de la vie. Je deviens davantage moi-même, je me 
sens plus debout que je ne l’étais ! Je deviens de plus en 
plus celle que je dois être.

Isabelle Messier, fmj
48 ans

Marie, modèle de foi

Une percée de Lumière
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Seigneur Jésus, je te rends grâce de m’avoir donné Marie au pied de la croix, 
de me l’avoir donnée comme Mère et comme modèle à imiter.

 
Vierge Marie, je viens me consacrer à ton cœur douloureux et immaculé. 

Je te choisis aujourd’hui pour ma Mère, 
pour que tu disposes de tout mon être selon ton bon vouloir. 

Je te choisis aussi comme modèle de foi, de fidélité et d’Amour. 
Avec la grâce de Dieu et ton aide, Marie, 

que ma vie soit un peu la continuation de la tienne. […]
 

Marie, ma Mère, je suis maintenant tout(e) à toi.
Obtiens-moi par ta puissante intercession le salut éternel.

Extraits de la prière de Consécration à Marie 
propre à la Famille Marie-Jeunesse.
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Si cela vous est possible, lors de votre prochaine 
correspondance, merci de nous indiquer votre 
adresse courriel sur le coupon de don.

Vous pouvez nous aider par un 
don ponctuel au moment qui 
vous convient ou par prélèvement 
mensuel. Par cette manière de faire, 
vous répartissez votre contribution 
sur l’année et vous assurez une 
stabilité financière pour le soutien de 
la mission et des vocations.

Dons ponctuels  
ou prélèvement 

automatique Le don d’une police d’assurance 
vie représente un moyen facile et 
abordable de faire un don significatif 
pour la mission auprès des jeunes…

Dons d’une police 
d'assurance vie 

Un merci particulier à ceux qui nous aident 
de quelque manière que ce soit. Votre 
générosité est précieuse. Merci pour la 
fidélité de vos prières et de votre soutien !

Dons par testament
Par legs testamentaires, il vous est 
aussi possible d’exprimer votre 
sentiment d’appartenance à la 
Famille Marie-Jeunesse. Ainsi, vous 
contribuez à en assurer l’avenir, sans 
affecter votre niveau de vie actuel. 
Ce geste vous permet d’investir dans 
la génération future. Il peut s’agir 
d’obligations, d’actions, de terrains, 
d’immeubles, de voitures, d’une 
police d’assurance vie, d’un résidu de 
votre régime de retraite, etc. 

Famille Marie-Jeunesse
1021, rue du Conseil 
Sherbrooke
J1G 1M2
Cell. : (819) 640-5865

Téléphone : (819) 820-1500

economat@marie-jeunesse.org 

Numéro d’enregistrement : 
12447 2911 RR0001

Pour toute information,  
communiquez avec  
Dorothée Trudeau, fmj ou
Isabelle Messier, fmj

L'avenir des jeunes 
vous intéresse ?

Vous désirez participer à la Nouvelle Évangélisation, collaborer à 
la formation de jeunes, de consacrés et de futurs prêtres ? Pourquoi 
pas ! En soutenant la mission de la Famille Marie-Jeunesse, vous 
aidez des jeunes à répondre à leur  vocation, vous participez à 
construire l’Église… aujourd'hui ! Plusieurs façons de soutenir cette 
œuvre s’offrent à vous…

Merci !
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Sherbrooke
1021 rue du Conseil
Sherbrooke, Qc
CANADA J1G 1M2
Tél : 819-820-1500
Fax : 819-820-1737
sherbrooke@marie-jeunesse.org

Réunion
59 rue Roland Garros
97430 Le Tampon
ÎLE DE LA RÉUNION
Tél : 0262-27-12-01
Fax : 0173-76-90-96
letampon@marie-jeunesse.org

 Merci d’être les mains  de la providence  de Dieu pour nous !Avis de recherche
Si vous avez le désir de soutenir notre mission, 
voici certains de nos besoins matériels.

Sherbrooke  :  scie fendeuse/à métal/mécanique  ; ordinateurs 
de moins de 5 ans ; écrans plats d’ordinateur ; souris optiques ; 
claviers USB ; livres Youcat ; amplificateur de guitare électrique 
(15-20 watt) ; souffleuses à feuilles ; meule et ponceuse à ruban ; 
caméra d’inspection. 

Pour la CUISINE : laminoir (matériel de pâtisserie) ; grand tamis 
pour farine (forme circulaire)  ; instruments de boulangerie 
(pétrin)  ; presse-agrumes électrique  ; robot culinaire  ; plaque à 
gâteau de 40x60 de 3/8 de hauteur.

www.marie-jeunesse.org
Visitez notre site web :



Pour la beauté  
et la joie de Dieu,

vivre tout l’Évangile avec Marie,  
dans l’unité, la fraternité et la charité joyeuse.

( Charisme de la Famille Marie-Jeunesse )

www.marie-jeunesse.org


